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REUNIÃO ORDINÁRIA - Ata n.º 04/2016 

Data – 18-03-2016 

Início – 09h30 

Local – sede da CIM do Médio Tejo 

Termo – 13h00 

 

 

Presenças: 

Presidente      Maria do Céu de Oliveira Antunes Albuquerque 

Vice-Presidente    José Farinha Nunes   

 

 

Presidentes Câmaras Municipais: 

Alcanena     Fernanda Maria Pereira Asseiceira 

Entroncamento    Jorge Manuel Alves de Faria 

Ferreira do Zêzere    Jacinto Manuel Lopes Cristas Flores 

Mação      Vasco António Mendonça S. Estrela 

Ourém      Paulo Alexandre H. de Oliveira Fonseca 

Sardoal     António Miguel Cabedal Borges 

Vila de Rei     Ricardo Jorge Martins Aires 

Vila Nova da Barquinha   Fernando Manuel dos Santos Freire 

 

 

Outras Presenças:  

Secretário Executivo  CIM Médio Tejo Miguel Pombeiro 

CIM do Médio Tejo    Rita Trindade 

Vice-Presidente CM Torres Novas  Luis Trindade Silva 

 
 

₪₪ 
 

09h30 
 
 
INTERVENÇÕES DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ANTES DA ORDEM DO DIA 
 
O Senhor Presidente da autarquia de Ourém pediu para usar da palavra para realçar que o seu 
concelho estava a ser prejudicado no que diz respeito ao processo da oferta formativa. Deixou 
claro o seu descontentamento com a DGESTE e ANQEP, referindo que Ourém está em risco de 
perder 6 turmas e meia. Pediu solidariedade aos colegas neste processo. Referiu de igual modo 
que já tinha solicitado uma audiência do Ministro para abordar este assunto. 
 

₪₪ 
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Reunião com Secretária de Estado Adjunta e da Educação 
O Secretário Executivo relembrou a reunião agendada com a Secretária de Estado Alexandra 
Leitão, no dia 23 de março às 15h00. 
 

₪₪ 
 
Reunião DGPC 
O Secretário Executivo relembrou de igual modo a reunião agendada com a DGPC no dia 12 de 
abril, pelas 14h30, referindo a importância de se definirem as presenças na reunião. 
 

₪₪ 
 

Próxima Reunião do Conselho Intermunicipal 
Foi dado conta que terá lugar no próximo dia 15 de abril e conta com a presença do Secretário 
de Estado da Administração Interna, para assinatura de um protocolo com a ANSR. 
 

₪₪ 
 
Ação de Formação sobre Execução Fiscal 
O Secretário Executivo alertou as autarquias que ainda não nos tinham enviado inscrições, 
alertando que o deveriam fazer, uma vez que esta ação foi pedida por todos. 
Por outro lado, ficou de enviar um email a reforçar este assunto. 

 
₪₪ 

 

 
10h00 
Secretário de Estado do Ambiente, Dr. Carlos Martins 
 

1. Reflexão sobre o setor das águas; 
2. Assuntos relacionados com Recursos Hídricos; 
3. Outros assuntos Ambientais. 

 
O Secretário de Estado iniciou a sua intervenção dando conta de como está organizado o 
Ministério do Ambiente.  
Foram abordadas as questões acima elencadas, sendo feita uma maior incidência sobre a 
questão dos sistemas de água em baixa, tentando arranjar soluções e esclarecer as dúvidas 
sobre este assunto. 
Após estes esclarecimentos todos os Presidentes usaram da palavra deixando o testemunho dos 
seus municípios e as suas preocupações. 
 

₪₪ 
 
 
ORDEM DO DIA 
 
N.º 01 – Proposta de deliberação da Presidente do Conselho Intermunicipal remetendo 
para aprovação do Conselho Intermunicipal a ata da reunião anterior 04/março/2016. 
 
Deliberação – Aprovada por unanimidade. 
 

₪₪ 
 
N.º 02 – Para conhecimento a Presidente do Conselho Intermunicipal remete ao 
Conselho Intermunicipal o resumo diário de tesouraria, o mapa de comparticipações em dívida, 
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despesas aprovadas pelo secretário executivo, bem como a lista dos despachos do secretário 
executivo. 
 
Deliberação – O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento dos documentos apresentados. 

 
₪₪ 

 
OUTROS ASSUNTOS 
PROPOSTAS 
 
N.º 03 – Proposta da Presidente do Conselho Intermunicipal remetendo para aprovação 
do Conselho o início do procedimento de aquisição de serviços para elaboração de proposta 
técnica de Estratégia de Eficiência Coletiva e respetivo Plano de Ação – Informação n.º 
19/2016/GE 
 
Deliberação – Aprovado por unanimidade. 

 
₪₪ 

 
N.º 04 – Proposta de deliberação da Presidente do Conselho Intermunicipal remetendo 
para aprovação do Conselho a proposta do procedimento para abertura de concurso público 
para celebração de Acordo Quadro para a seleção de fornecedores no âmbito do fornecimento 
de gás – Informação n.º 03/2016/EP-GE 
 
Deliberação – Aprovado por unanimidade. 

 
₪₪ 

 
N.º 05 – Proposta de deliberação da Presidente do Conselho Intermunicipal remetendo 
para aprovação do Conselho a proposta do procedimento para abertura de concurso público 
para celebração de Acordo Quadro para seleção de fornecedores no âmbito da Locação de 
Stands, Tendas, Palcos e outros equipamentos – Informação n.º 04/2016/EP-GE 
 
Deliberação – Aprovado por unanimidade. 

 
₪₪ 
 

 
N.º 06 – Proposta de deliberação da Presidente do Conselho Intermunicipal remetendo 
para aprovação do Conselho a apresentação de proposta de Acordo a celebrar com os GAL no 
âmbito do Turismo no Quadro Comunitário Portugal 2020, bem como a proposta para dar inicio 
ao procedimento por ajuste direto - Rotas e Percursos –  Levantamento, estudo e ações de 
promoção e dinamização - ITI - Prioridade de Investimento 6.3. – Informação n.º 
16/2016/GE. 
 
Deliberação – Aprovado por unanimidade. 
 

₪₪ 
 
 
N.º 07 – Proposta de deliberação da Presidente do Conselho Intermunicipal remetendo 
para aprovação do Conselho a proposta de protocolo de cedência de parte das instalações do 
Pólo de Abrantes – Informação n.º 03/2016/GA  
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Deliberação – Aprovado por unanimidade. O Secretário Executivo ficou de remeter para todas 
as autarquias um ofício a dar conta deste assunto, uma vez que se trata de um tema que tem 
de ser presente em reunião de câmara. 
 

₪₪ 
 
N.º 08 – Proposta de deliberação da Presidente do Conselho Intermunicipal remetendo 
para aprovação do Conselho a proposta para aprovação da delegação de competência| 
clarificação do POSEUR ao aviso – elaboração de cadastro das infraestruturas existentes dos 
sistemas em baixa (infraestruturas de “abastecimento de água” e de “saneamento de águas 
residuais – Aviso n.º 12-2015-16 do POSEUR – Informação n.º 08/SIG/2016 
 
Deliberação – Aprovado por unanimidade. 
 

 
 

₪₪ 
 

 


